

Medellín, 13 de febrero de 2017

Pbro
Fray José Alirio Urbina Rodríguez
Rector
UNIVERSIDAD DE SAN BUENAVENTURA
Seccional Medellín
L.C.

ASUNTO. A LA UNIVERSIDAD DE SAN BUENAVENTURA EN SUS
50 AÑOS

Respetado Fray José Alirio:

Hoy celebro con usted y toda la comunidad franciscana bonaaventuriana el arribo de la Universidad de San Buenaventura – Seccional Medellín a su quincuagésimo aniversario.

Cincuenta años manteniéndose fiel a sus convicciones de ser al mismo tiempo Universidad, Católica y Franciscana, han fundamentado lo que es hoy una obra académica fructífera para nuestro país, que verifica su alto impacto social basado en cánones humanistas y éticos.

Como testigo y participe de la consolidación de sus procesos de calidad educativa, investigativa y de proyección social, que la llevarán seguramente a la pronta acreditación ministerial nacional como institución de alta calidad, auguro para la Universidad de San Buenaventura un futuro certero en la tarea de seguir construyendo su causa universitaria a través de los estudiantes, docentes, egresados y sus colaboradores, al servicio de una sociedad que seguirá verificando y valorando sus logros.

Con total aprecio, valoración y admiración por esta gran universidad, un fraternal saludo de paz y bien.



BEATRIZ MARIN LONDOÑO
Rectora
Cesde